



Texte de méditation

---

Chers amis,

Ayant la joie de vous écrire ces quelques mots (j'en remercie beaucoup le père Gustave), je veux commencer par faire monter vers le ciel une grande action de grâce : celle d'avoir été consacré par Dieu comme prêtre le 21 juin dernier.

Et je suis heureux de venir célébrer, ce dimanche 13 juillet, une messe de prémisses à Ruffec. C'est dans cette paroisse que j'ai découvert qui est Dieu, en particulier à travers le service de la messe.

Un prêtre est le fruit de la prière des chrétiens. Sans prière, pas de prêtre ! « *Priez le maître de la moisson pour qu'il envoie des ouvriers pour sa moisson* », nous a demandé Jésus. Alors je vous remercie pour les prières que vous avez adressé à Dieu afin qu'il donne à ce monde de nouveaux prêtres. Je suis le fruit de vos prières, j'en suis conscient, et profondément reconnaissant.

Et avec un peu d'audace, j'aimerai vous dire : S'il vous plaît, continuez de prier pour les vocations ! Continuez de prier aussi pour vos prêtres, et en particulier ceux qui vous servent dans ce doyenné. Un prêtre donne sa vie au Christ et aux personnes qui lui sont confiées. Et nous, prêtres, avons besoin de vos prières pour rester fidèle à notre consécration, pour être des saints. Et l'inverse est vrai : vous avez besoin des prières des prêtres pour vous sanctifier.

Chers frères et sœurs, comme un chrétien seul est un chrétien en danger, prions les uns pour les autres. C'est un besoin vital, car nous ne nous sauverons pas tout seul. C'est Dieu qui l'a voulu ainsi. Et ce que Dieu veut est toujours bon !

L'évangile du bon samaritain nous révèle comment Dieu prend soin de chacun de nous. Il nous voit, il s'approche, il nous porte et nous soigne. Il nous montre l'exemple. Prenons soin les uns des autres en imitant le bon samaritain : c'est-à-dire en soignant la qualité de notre regard, et la qualité de notre proximité avec les autres.

Belle semaine à chacun, que Dieu vous bénisse abondamment !

Don Ghislain Merle

